

El manejo e impacto de las candidaturas independientes en Jalisco durante el proceso electoral local 2014-2015.

La reforma política trajo muchas novedades, entre ellas la introducción en las constituciones y códigos electorales de los estados de la figura de las candidaturas independientes, figura hasta hace algunos meses inexistente en muchos estados de la república, incluido Jalisco. El objetivo de esta ponencia es hacer un análisis de las candidaturas independientes en Jalisco en el proceso electoral local 2014-2015. Los aspectos que resultan relevantes para estudiar dicho proceso son: los lineamientos emitidos por el órgano electoral local para participar en el proceso como candidato independiente; el proceso de aceptación y rechazo de las solicitudes de los candidatos por parte del instituto electoral dentro del cual se incluye el proceso de recolección de firmas; las resoluciones del TEPJF de los candidatos que se inconformaron al no obtener la candidatura; así como el análisis del impacto de dichas candidaturas en las elecciones y un análisis del perfil de los candidatos independientes que participaron en el proceso electoral.

Palabras clave: candidaturas independientes, proceso electoral local 2014-2015, Jalisco, lineamientos, TEPJF, perfiles.